



ハメ ドウースト



みんな ともだち!



Tehran
Japanese
School

学校便り「ハメドウースト」
2024年度 第3号
2024年6月30日発行

ともに子どもを育てるパートナーとして

テヘラン日本人学校 校長 西田隆之

6月24日に、今年度最初の授業参観、個別懇談を行いました。これらを行う目的は、お子様の日頃の学校生活を見ていただくこと、学校と保護者の信頼関係を築くことです。

私が、本校に赴任して1年と3カ月。世界でもまれに見る超小規模校の良さを活かし、校内とともに、保護者と教職員の間にも、アットホームな空気が流れていることを感じます。仕事をしていて心地よいのは、その空気のおかげです。

子どもの人生には、保護者、兄弟や親戚、学校の教員、地域の人、保護者のご友人、様々な人が影響を与えています。では、誰がどの程度自身の人生に影響を与えたでしょうか。大人にこのことを問うと、学校の教員の割合は低く、30%にもなりません。逆に、教員に同様の質問をすると、50%~60%と回答する人が多いです。それは、よく言えば教員の使命感、責任感からくるものですが、悪く言えば自惚れ、奢りと言えるでしょう。子どもの人生は、多くの人の影響を受けながら形作られているものですから、それぞれ連携・協力することが非常に重要です。

保護者の皆様は、授業参観、そして個別懇談を終えて、どのようなご感想、ご意見を持たれたでしょうか。どんなことでも構いません。ともに、子どもを育てるパートナーとして、何なりとおっしゃってください。できることをしてまいります。また、来月は多くのゲストティーチャーをお迎えします。子どものやる気スイッチを押す人、興味関心を高める人は、学校の教員だけではありません。

これからも、家庭的な関係性を活かして、保護者、学校、そして日本人社会、さらにはイラン人社会の人々が、子ども達を育てるパートナーであり続けることを願っています。

写真

令和6年度入学式を挙行

6月4日、中学部1年生1名を迎える入学式を在イラン日本国大使館の村上公使をはじめ来賓の方々をお招きして、挙行いたしました。臨時休校によって6月となったのですが、一生に一度きりの中学部入学式を行えたこと、一層凛々しくなった〇〇さんの入学をみんなでお祝いできたことを嬉しく思いました。

写真

スポーツは楽しい! ~テニス学習~

例年3回実施していたテニス学習ですが、今年度は、いろいろなスポーツに接し、楽しむこと、さらにテニスの技量を高めることを目的に、1回に縮小して実施しました。久しぶりに校外での活動であり、コートには子ども達の歓声が広がっていました。

写真

もしもに備える~避難訓練・引き渡し訓練~

6月13日、地震を想定した避難訓練、さらには緊急時に子ども達を保護者に学校外で引き渡す訓練を行いました。お忙しい中ではありましたが、ご協力ありがとうございました。

写真

【7月行事予定】

- 1日 朝会
- 3日~4日 中間考査(中学部)
- 7日 イランの歴史文化を学ぶ特別授業
- 8日 プール学習(15日、22日)
- 9日 委員会活動
- 11日 クラブ活動
- 18日 イランにおける国際協力を学ぶ特別授業
- 23日 夏休み前集会

7月は、新しいお友達を迎え、さらにパワーアップしたテヘラン日本人学校になります。楽しみですね!